



三郷市立南中学校
第1学年 学年通信
平成28年11月11日(金)
第20号

スキー教室スローガン(案) **Let's Skiing!**

S責任感を高め、**K**協力し、**I**一致団結!

Iいい仲間と **N**長野へ **G**ゴー!!!

水曜日に第1回スキー教室実行委員会が開かれ、まず一番大切なスローガンを考えました。これから決定する「持ち物」や「行動のルール」などは、すべてこのスローガンを達成できるかどうかを照らし合わせて決定していくことになるので、とても大切な「案」なのです。

各クラスから持ち寄られたスローガンは、真剣に考えられたものでしたが、文が長く覚えにくかったので、共通して出てきた言葉をピックアップしてみました。すると、「責任感」「協力」「一致団結」・・・共通して出てくる言葉の頭文字がちょうど「SKI」になることが判明し、上記の案が出てきたのです。

まだ、学年総会で承認されていない「案」ですが、実行委員は、きっとみなさんも支持してくれると期待しています。

<スローガン達成のための「持ち物」を考える>

次に話し合った「持ち物」の中で、一番もめたのが「**部屋着**」(パジャマ)でした。

- 体操着はスキー講習でも着るのに、2枚しか持っていない人も多い。
- 同じ体操着を着続けるのは衛生上良くないのではないかな。
- でも、スキー教室は授業の延長だから、私服を持ってくのはどうだろう。

すると、2組の実行委員 杉田菜穂さんが『「スキー教室」という名前の行事で、学校生活の延長なのだから、宿の廊下や集会の場などは「公共の場」。そこではジャージを着るべきで、私服でいるのはまずいと思う。だから、部屋の中だけTシャツ等を許可してもらい、廊下に出るときは必ずジャージをはおることにすればいいのではないかな。』という意見を発表したのです。実行委員さんたちも思わず拍手!

「部屋着」一つについても、教師の指示ではなく、生徒一人一人が考えて決定していくことが、スローガン達成につながっていくのだと感心した瞬間でした。

スキー教室実行委員が決まりました!

スキー教室の実行委員は後期学級委員が務めます。さっそく、放課後残ってスキー教室に向けて、持ち物や行動のルールを決める会議を行っています。実行委員長と副実行委員長も決まったので、スキー学習に向けての意気込みを書いてもらいました。ならびに、実行委員のメンバーも紹介します。

実行委員長
榎本 晃成さん
みんなをしっかりとめて、みんなが「楽しかった!!」と思えるスキー教室にしたいです。

副実行委員長
寺平 杏さん
みんなが楽しく、思い出に残るようなスキー教室にしたいと思います。これから副委員長として、委員長をサポートし、より良くしていくために、精一杯頑張ります。

副実行委員長
鶴岡 和樹さん
委員長の榎本くんをサポートし、必死で応援します。

副実行委員長
松本 茉海さん
委員長の榎本くんを副委員長の2人とサポートし、実行委員のみんなと協力し、学年全体で楽しい思い出を作りたいです。みんなでスキーを楽しもう!

実行委員メンバー

- 1組 井上 貴輝さん 湯田 純平さん 中村 悠乃さん 村杉 陽菜さん
- 2組 堀切 大輔さん 山崎 真翔さん 江川 涼さん 杉田 菜穂さん
- 3組 木村 光輝さん 脇田 大雅さん 大和田 優菜さん 寺平 杏さん
- 4組 榎本 晃成さん 佐々木 日向さん 菊原 麗華さん 松本 茉海さん
- 5組 池原 琉生さん 鶴岡 和樹さん 菊田 茉奈さん 篠田 千優さん

☆スキーウェア・ブーツサイズ合わせの様子☆



11月14日(月)	県民の日
15日(火)	6時間目総合 スキー教室「係別会議」
16日(水)	6時間目 ふれあい講演会
17日(木)	第1回 後期専門・中央委員会
18日(金)	生徒集会